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体育祭を終えて（生徒作文一部抜粋） 

１組 

自分達が出ない種目もテントの外に出て、それもほぼ全員の人が応援していて

「体育祭ってすごい」と思わされました。次は私たち２年生が団のトップに立ち、み

んなをひっぱる存在となります。去年の３年生、そして、今年の３年生のように信頼

され尊敬されるそんな３年生になりたいと思います。 

１組 

リレーが終わって１０点差で負けているという情報を耳にした。それと同時に、踊りで声を出せば得点が上がると誰か

から教えてもらった。その情報は確かじゃなかったけど、勝利目指してたくさん声を出した。結果は惜しくも負けてしまった。

でも、皆で全力で挑んだ体育祭は去年に比べて何倍も楽しかった。 

１組 

 負けてしまったけど、手元には積み重ねてきた体育祭までの日々と「体育祭」という貴重な経験があります。私が一番心

に残ったのは「応援」する人達です。今年周りを見ると、たくさん応援している人達がいました。応援があるから選手の人

たちは頑張ろう！！と思えると思います。周りの人の温かさに触れ、支え合うことの大切さに気付かされました。 

１組 

今年の３年生は整列するときの誘導とかも完ペキで、新こいこい踊りのときのチ

ームワークや絆もすごくあり、とても尊敬できる部分がたくさんあった。また、ついつ

い応援したくなる何事にも真剣な姿がとてもかっこよかった。そして、全学年、全競

技に全力で笑い合って楽しんでいる姿が見えた。今年の体育祭は「体育祭の楽し

さ」というものを上書きできたと思う。 

２組 

 心に残ったことが４つあります。（中略）４つ目は３年生の姿です。夏休み学校に来て団活をしている姿、１，２年生をひ

っぱってくれる姿、体育祭の運営をしている姿はどれもかっこよかったです。勝っても負けても笑っている姿はスローガン

にぴったりだと思ったし、自分たちも来年あんな風な姿になりたいと思いました。体育祭の経験を文化祭だけでなく３年

生になっても活かしていきたいです。 

２組 

今回の体育祭はリハーサルも体育祭も参加できなかったけど、２年生だけの種目

練習のときや全体での綱引きの練習などでは、けっこう日差しがあって暑かったけ

ど、自分なりに一生懸命練習ができたので良かった。２年生の種目練習から当日は

どうなるんだろうと思っていたけど、学年関係なくみんなで協力して「勝ったよ～！」

と友達から聞くことができたのですごく嬉しかった。 

２組  

３年生の創作ダンスがみんなきれいにそろっていて楽しそうですごかったです。来年は私たちが作るのかと思うと、わく

わくした気持ちと少し不安な気持ちになりました。全校の人たちで踊るとき、みんな笑顔でした。私は「笑利」というスロー

ガンを達成できたと思います。来年も勝っても負けても笑って終われるように、３

年生のように引っぱっていけたらいいなと思いました。 

２組  

 今年の体育祭は３年生がすごかったです。どんな時でも楽しめるようにしてく

れ、さらに、すべてしきってくれてかっこよかったです。また、何事にも全力でしてい

て、勝ち負けや赤団、青団関係なく仲良く楽しそうにしていました。「笑利」の文字

にぴったりでした。 

新人戦・ソロコンに参加して 各部キャプテンの感想 

野球部  9/16～17 於：市中央公園 

 自分は片山津戦の時はめっちゃ打てたけど、東和戦の時はあまり打てなかった

ので悔しいです。これをきっかけに、もっともっと打てるバッターになります。次の

大会で勝つために、きつい練習をする。 

バスケットボール部  9/16 於：健民体育館 

 自分はディフェンスをがんばった。チームとしては練習したことが出来た場面も

あったが、結果として実力の差がはっきりと出た。総合的に体力や基礎が足りないと思った。こ

れからは、キャプテンとして部員同士の関わりが深まるよう、良い雰囲気をつくっていきたい。 

吹奏楽部  9/16 於：山代文化会館 

 新体制になって初めてのソロコンでした。緊張しましたが、皆全力を尽くして頑張れたと思い

ます。今回のソロコンはひとりでつくる音楽だったけど、これからはみんなで力を合わせて、自

分たちの音楽をつくりたいです 

卓球部  

 キャプテンとして声を出し、緊張したけど力を発揮することもでき楽しかった。あいさつがそろ

わないところがチームの課題として残ったので、これからはできるようにしていきたい。 

バレー部  

 私達は初戦で負けてしまったけれど、今回の大会でこれから直していくべき課題が沢山

見つかりました。なので、この経験を活かして次の大会で勝てるように頑張ります。 

１０月の予定                         

月日 曜 内   容 

10/2 月 集金日 

10/3 火 人権講話集会・後期生徒会任命式 

10/6 金 中間テスト 

10/7 土 加賀地区新人野球大会（弁慶スタジアム） 

10/8 日 北信越ジュニア体操選手権大会（小松市総合） 

10/14 土 加賀地区新人陸上競技大会（物見山陸上競技場） 

10/18 水 お話ボランティア 

10/20 金 漢字検定 

10/21 土 加賀地区新人卓球大会（加賀市スポセン） 

10/27 金 英語力確認テスト（GTEC） 

Step 

記録的な夏の暑さが続く中、体育祭が開催されました。当日はテントの設営や休憩時間、給水などの熱中症対

策が配慮されていましたが、それでも日差しが強く我々にとっては過酷な条件となりました。しかし、それをものとも

せずに、スローガンの「笑利～空に舞う僕たちの青春～」を掲げ、生徒会執行部を中心に活躍する３年生の姿は２

年生の心にしっかりと響いたようで、勇気や希望を抱くと共に集団の一員としてのあり方を学んだことが作文から

読み取ることができます。山中中の魂が間違いなく引き継がれたと確信できる行事となりました。 


